



Les observateurs de l'OSCE ont été libérés à la demande du Patriarche Cyrille

Les membres de la mission de l'OSCE retenus dans la région de Donetsk ont été libérés par les milices populaires grâce à la médiation de l'Église orthodoxe russe.

Dans la nuit du 27 juin 2014, les observateurs internationaux de l'Organisation pour la sécurité et la coopération en Europe (OSCE) détenus depuis la fin du mois de mai, ont été libérés. Parmi eux figurent des citoyens suisses, estoniens, turcs et un ressortissant danois.

Suivant Alexandre Borodaï, les observateurs internationaux ont été libérés « grâce à l'intervention du Patriarche. Cela a été possible finalement grâce à la bonne volonté des gens. Les observateurs ont été libérés sans conditions. »

Dans son appel au sujet des observateurs de l'OSCE retenus en Ukraine, le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie avait demandé « d'œuvrer à la libération du groupe d'observateurs retenus dans le Sud-est de l'Ukraine. » Le Primat de l'Église russe soulignait que « la libération serait une importante manifestation de bonne volonté et d'aspiration à un règlement pacifique de la crise ukrainienne ».

Source: <https://mospat.ru/fr/news/51336/>